

Jubiläum: Der Lions Club Weinheim feiert sein 50-jähriges Bestehen mit 70 Gästen auf der Wachenburg / Professor Roland Kuntze und Dr. Markus Weber

Eine große Stütze für die Kommune

Weinheim. Die Freude der Mitglieder des Lions Clubs (LC) Weinheim war groß. Zum ersten Mal seit Beginn der Coronapandemie konnten sie wieder zusammen ein Fest feiern – natürlich unter Einhaltung der geltenden Coronaregeln. Anlass für diese Feier war der 50. Geburtstag des Lions Clubs Weinheim.

Am 13. September 1971 wurde dieser Club von 16 Männern gegründet und ein Jahr später in die weltweit operierende Organisation Lions International aufgenommen, heißt es in einer Pressemitteilung der Lions. Mit einem feierlichen Abend haben die Mitglieder mit ihren Frauen und einigen Gästen das 50-jährige Bestehen vor Kurzem auf der Wachenburg gefeiert. Club-Präsident Kristian Becker begrüßte die zahlreichen Mitglieder. Besonders freute er sich, dass vier Gründungsmitglieder an diesem Abend anwesend waren: Dr. Hermann Huppert, Dr. Volker Müller, Götz Diesbach und Dr. Klaus Plücken. Aber auch seine Freude über die Teilnahme zweier eng befreundeter Lions Clubs brachte er zum Ausdruck. So freuten sich die Weinheimer über die Anwesenheit des Präsidenten vom LC Marc Aurel Wien, Dr. Alfred Hüngstberg, sowie vom LC Lutherstadt Eisleben, Dr. Holger Herrmann, mit ihren Delegationen.

In seiner Rede wies Becker auf die Ziele der Lions Organisation hin, denen sich auch der LC Weinheim verpflichtet fühlt. Dazu gehört: die Völkerverständigung zu fördern, sich für die bürgerliche, kulturelle und soziale Entwicklung der Gesellschaft einzusetzen und der Gemeinschaft zu dienen. Diese Ziele werden mit dem weltweiten Lions-Grundsatz „We serve – wir dienen“ beschrieben. Dazu gehört aber auch ein Clubleben in freundschaftlicher Verbundenheit und Toleranz.

Der Präsident betonte, dass der Jubiläumsabend insbesondere dem freundschaftlichen Miteinander diene. In seinem Rückblick auf die vergangenen 50 Jahre stellte Becker mit leichtem Stolz fest, dass sich der LC Weinheim zu einer festen Größe in Weinheim entwickelt hat. Mit den Aktivitäten wie dem jährlichen Adventskalender, der jährlichen Tombola im Marktkauf, Benefiz-Veranstaltungen und den Spenden der Mitglieder verschafft sich der Lions Club die finanzielle Grundlage, um seine Projekte zum Wohl der Gesellschaft durchzuführen. Doch ohne die tatkräftige Unterstützung des Weinheimer Gewerbes, der Weinheimer Bürger und der Weinheimer Nachrichten wären die vielen Projekte nicht durchführbar gewesen. Becker sprach ihnen allen den Dank des Clubs aus. Er betonte noch einmal, dass der Schwerpunkt der Aktivitäten des LC Weinheim in der Region liege und sich unter dem Motto „Junge Menschen fürs Leben stärken“ besonders um die Entwicklung dieser Bevölkerungsgruppe be-



70 Mitglieder und Gäste feierten auf der Wachenburg das 50-jährige Jubiläum des Lions Clubs Weinheim.

müht. So konnten in den vergangenen 50 Jahren circa 750 000 Euro in Weinheim und Umgebung für junge Menschen investiert werden. „Mein Wunsch an diesem Tag ist, dass wir immer wieder Menschen finden, die sich mit unseren Zielen identifizieren können und bereit sind, unsere Ideale durch aktives Engagement weiterzutragen, und dass wir auch zukünftig mit der Unterstützung der regionalen Wirtschaft, der Bürger und der Medien rechnen können“, schrieb Becker auf seinen Wunschzettel für den Geburtstag.

In ihren Grußworten betonten Alfred Hüngstberg und Holger Herrmann die Bedeutung dieser Verbindungen für die Verständigung und den kulturellen Austausch der Menschen. Sie wünschen dem Lions Club Weinheim auch für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg bei den vielen Hilfsprojekten und brachten ihre Hoffnung zum Ausdruck, dass die guten freundschaftlichen Verbindungen auch in den nächsten Jahren ein starkes Band zwischen den Clubs bleiben möge. Da auch zwischen Lutherstadt Eisleben und Weinheim eine Städtepartnerschaft besteht, durfte Herrmann auch die Glückwünsche von Eislebens Bürgermeister Karsten Staub überbringen. Als Vertreter der Stadt Weinheim



Das Präsidenten-Trio mit Oberbürgermeister Manuel Just (Zweiter von rechts): Dr. Holger Herrmann (LC Lutherstadt Eisleben), Kristian Becker (Lions Club Weinheim) und Dr. Alfred Hüngstberg (LC Marc Aurel Wien, von links).

BILDER: LIONS CLUB

überbrachte Oberbürgermeister Manuel Just, selbst Mitglied im LC Weinheim, die Glückwünsche der Stadtverwaltung zu diesem Jubiläum. Auf humorvolle Weise wies er auf die enge Verbindung zwischen der Stadt, dem Lions Club Weinheim und ihm hin. Alle drei sind über den Löwen verbunden: das Wappen von Weinheim enthält den Löwen ebenso, wie das Wappen der Lions Organisation; und er selbst gehört zum Sternzeichen des Löwen. In seinen weiteren Ausführungen betonte Just die Bedeutung von

Service-Clubs. „Ihre Bereitschaft zu helfen, wird zunehmend von Bedeutung, wenn wir auf die vielen Herausforderungen unserer Zeit schauen, zum Beispiel das Klima, Naturkatastrophen und die schweren menschlichen Schicksale.“ So berichtete er, dass die deutschen Lions-Organisationen im Rahmen der jüngsten Flutkatastrophe 2,6 Millionen Euro eingesammelt hatten; schon zwei Monate nach der Katastrophe waren davon 2,4 Millionen Euro unbürokratisch und schnell an Notleidende ausgezahlt. Just unter-

strich die Bedeutung des Lions Club Weinheim als Stütze für die Kommune und bei der Förderung der Jugend. „Ohne die Lions wäre unsere Stadt ein ganzes Stück ärmer!“

Gedichte und Musik

Aufgelockert wurde der Abend durch eine Darbietung von Professor Roland Kuntze (Cello) und Dr. Markus Weber (Rezitator), beide Clubmitglieder. Sie präsentierten einen Auszug aus ihrem neuen Programm „Cello und Stimme – Deutsche Balladen und Gedichte“. Große Begeisterung weckten dabei von Johann Wolfgang von Goethe der Prolog im Himmel aus „Faust 1“ und das Gedicht „Prometheus“.

Auch Dr. Markus König, bekannt von den Spitzklickern und ebenfalls Mitglied im LC Weinheim, ließ es sich ebenfalls nicht nehmen, den Club mit viel Humor auf die Schwächen und Fehlinterpretationen in der deutschen Sprache hinzuweisen.

So wurde die Feier zum 50. Geburtstag des Lions Club Weinheim geprägt vom bürgernahen Auftrag, Besinnlichkeit, Kultur und Humor sowie Geselligkeit in freundschaftlicher Verbundenheit. „Alles Bausteine für eine erfolgreiche Zukunft des Clubs“, sagte Präsident Becker zum Abschluss.